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日朝国交正常化推進議連役員名簿 2008/08/28 10:23 

ちょっと古いニュースですが「救う会」のHPに日朝国交正常化推進議連役員名簿が掲載されていましたの

で、その部分のみを紹介します。 

 
来るべき衆議院選挙には是非とも当選して欲しくないメンバーです。 

 

 
■日朝国交正常化推進議連役員名簿 
 

顧問 加藤紘一、菅直人、東順治、福島みずほ、亀井静香 
会長 山崎拓 
副会長 岩國哲人（筆頭）、衛藤征士郎、遠藤乙彦、笹井亮、又市征治、自見庄三郎 
幹事 中谷元、土肥隆一、山下芳生、山内徳信 
事務局長 川上義博 
会計監査 田野瀬良太郎 
 
役員・メンバー 衆議院 
 
安次富  修   自民 （比）九州 
石田  真敏   自民  和歌山2 
石原  伸晃   自民  東京8 
岩國  哲人   民主 （比）南関東 
衛藤 征士郎   自民  大分2 
遠藤  乙彦   公明 （比）北関東 
大野  功統   自民  香川3 
大前  繁雄   自民  兵庫7 
笠井   亮   共産 （比）東京都 
加藤  紘一   自民  山形3 
亀井  静香   国民  広島6 
菅   直人   民主   東京18 
菅野  哲雄   社民  （比）東北 
木村  義雄   自民   香川2 
小杉   隆   自民   東京5 
坂本  哲志   自民   熊本3 
重野  安正   社民  （比）九州 
鈴木  克昌   民主   愛知14 
平   将明   自民   東京4 
武田  良太   自民   福岡11 
田野瀬良太郎   自民   奈良4 
土肥  隆一   民主  （比）近畿 
冨岡   勉   自民   （比）九州 
中川  正春   民主   三重2 
中谷   元   自民   高知2 
並木  正芳   自民  （比）北関東 
野田   毅   自民   熊本2 
馳    浩   自民   石川1 
鉢呂  吉雄   民主   北海道4 
林   幹雄   自民   千葉10 
東   順治   公明  （比）九州   
日森  文尋   社民  （比）北関東 
平岡  秀夫   民主   山口2 
平沢  勝栄   自民   東京17 
船田   元   自民   栃木1 
茂木  敏充   自民   栃木5 
森山   裕   自民   鹿児島5 
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タグ： 親北議員   

保岡  興治   自民   鹿児島1 
山崎   拓   自民   福岡2 
渡辺  具能   自民   福岡4 
 
参議院 
井上  哲士   共産   比例 
加賀谷  健   民主   千葉 
神本 美恵子   民主   比例 
川上  義博   民主   鳥取 
自見 庄三郎   民主   比例 
谷   博之   民主   栃木 
遠山  清彦   公明   比例 
浜田  昌良   公明   比例 
福島 みずほ   社民   比例 
藤末  健三   民主   比例 
藤谷  光信   民主   比例 
又市  征治   社民   比例 
松岡   徹   民主   比例 
峰崎  直樹   民主   北海道 
山内  徳信   社民   比例 
山下  栄一   公明   大阪 
山下 八洲夫   民主   岐阜 
山下  芳生   共産   比例 
吉村 剛太郎   自民   福岡 
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2008/08/28 10:45Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、 

 
大変ご無沙汰しております。子供の２ヶ月以上の夏休みは、そちらに全エネルギーを吸い

取られ、PCに向かう時間も体力もありませんでした。（^^; 
以前より、花うさぎさんのブログ開設（というかお邪魔できる環境）を望んでおりましたの

で、やった～っという感じです。これからどうぞ宜しくお願いします。 

 
さてはて、衆議院自民党議員の多さに、改めて「日本よどこへ行く～！？」という気が…。

今夏、日本へ里帰りしていても同じ思いを痛烈に抱きました。花うさぎさんのように実質的

な行動をできませんが、私にできることを微力ながらもしていきたいと思っております。  

 

2008/08/28 12:58Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん  
 
素敵な名前を久しぶりに拝見できて嬉しいです。コメント有り難うございます。 

 
＞子供の２ヶ月以上の夏休みは、そちらに全エネルギーを吸い取られ、PCに向かう時間

も体力もありませんでした。（^^; 
 
二ヶ月ですか、それは長いですね。カミさんなんか四日ほど孫二人の世話を頼まれてギ

ブアップしてました。 

 
＞さてはて、衆議院自民党議員の多さに、 
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そうなんです。参議院がゼロなのに、衆議院の自民党の多さに驚いてます。政界再編の

折りには上記議員がいなくなれば日本はもっとましな国になれるとおもうのですが…。 

 
ちなみにさくらのこころさんの真似をして、画像は今年近くの神田川で撮影した桜を使って

ます(^^)。  
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